

Quillota: recuperaron 500 kilos de paltas robadas desde una parcela de San Pedro

Más de un millón de pesos en paltas recuperó carabineros del retén Las Cruzadas de San Pedro de Quillota en horas de la noche, luego de fiscalizar un automóvil que se encontraba estacionado de manera sospechosa.

Cuando los funcionarios policiales se acercaron al auto del que descendieron dos hombres, quienes al ver la presencia de carabineros salieron corriendo en dirección al cerro.

Anuncio Patrocinado

Finalmente lograron darle alcance a uno de ellos, quien fue llevado de vuelta hasta el automóvil donde mantenía una escopeta artesanal con seis cartuchos de munición y tres sacos de nylon con más de 500 kilos de paltas con un avalúo de un millón de pesos.

Al consultar la procedencia de las frutas, el hombre señaló que las había sacado desde una parcela cercana al lugar.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



El fiscal de turno dispuso que el imputado pase a control de detención y la incautación del auto que utilizaba.

y tú, ¿qué opinas?